

Prot. CEA Nº 194/2019

Buenos Aires, 2 de diciembre de 2019

Querido Hermano:

En nombre de esta Conferencia Episcopal compartimos los sentimientos de dolor y esperanza de esa Diócesis, como de la Iglesia en Argentina y la comunidad nacional por la muerte de Mons. Miguel Esteban Hesayne, Obispo emérito de Viedma

Hacemos memoria agradecida de este Hermano nuestro Miguel Esteban, celoso pastor de su pueblo que desde la fidelidad al Evangelio de Jesucristo trascendió las fronteras de la Iglesia, de cuya enseñanza social fue siempre ardiente discípulo y testigo.

Con su vida y su palabra anunció incansablemente con voz profética la inviolable dignidad de la persona humana, entrañable amor a los pobres y, hasta sus últimos días, servidor del evangelio de la vida.

Siempre atento a acompañar el camino de la Iglesia con sus aportes y reflexiones, ha sido para nosotros un edificante testimonio de fraterna comunión espiritual.

Con el Shalom de Jesús resucitado, como él comenzaba sus cartas, lo entregamos al amor misericordioso del Padre desde la ternura maternal de María de la Visitación a la que le había confiado su vida y su muerte.

Te saludamos fraternalmente en Cristo y María Santísima.

+ Carlos H. Malfa

Obispo de Chascomús Secretario General de la C.E.A. + Oscar V. Ojea Obispo de San Isidro Presidente de la C.E.A.

+ Dell O. Je

A Su Excelencia Revma. Mons. Esteban María Laxague Obispo de Viedma